Bolyai-Mathematik-Wettbewerb 2024: Celtis-Schüler erzielen 1. Platz!

Am Celtis-Gymnasium Schweinfurt wird seit einigen Jahren der Mathematik-Wahlunterricht "MathePLUS" für besonders begabte und interessierte Schülerinnen und Schüler angeboten. Hier steht vor allem das logische und gleichzeitig kreative Tüfteln an kniffligen Aufgaben im Vordergrund. Um darüber hinaus auf konkrete und lohnenswerte Ziele hinarbeiten zu können, werden regelmäßig Teilnahmen an diversen Wettbewerbs-Formaten realisiert; insbesondere auch am internationalen Mathematik-Teamwettbewerb "Bolyai" (https://www.bolyaiteam.de/).

Und hier gelang dieses Jahr der Vierergruppe aus Anna Benkert, Aaron Keller, Jessie Pan und Hannah Vierengel ein wirklich beachtlicher Erfolg: In der Kategorie "Bayern und Thüringen / Jahrgangsstufe 11" konnte diese Gruppe tatsächlich den 1. Platz (von insgesamt 59 Plätzen) erringen!



[v.l.n.r.: Anna Benkert, Jessie Pan, Hannah Vierengel, Aaron Keller]

Dass dies kein "Zufallstreffer" war, zeigt die Historie. In identischer beziehungsweise sehr ähnlicher Zusammensetzung lauten die bisherigen Bolyai-Ergebnisse dieser Gruppe nämlich:

2019: Platz 30 von 160 2022: Platz 2 von 85 2023: Platz 5 von 87

Allerherzlichsten Glückwunsch zu dieser tollen Leistung und ein kräftiges Weiter-so!

Peter Maul, Fachschaft Mathematik, im Namen der gesamten Schulfamilie